

**MOBILISATION DES ÉLUS DE LA CHAMBRE DE MÉTIERS ET DE L'ARTISANAT DE
RÉGION PACA POUR MAXIMISER LA VISIBILITÉ DES ARTISANS À L'APPROCHE
DES FÊTES**

CMAR-PACA : 6000 affiches de Noël distribuées aux artisans de la région | 2



CMAR-PACA : 6000 affiches de Noël distribuées aux artisans de la région | 3





Plus de 6000 affiches « Mon artisan enchante Noël » distribuées en main propre.

Plus de 6000 affiches de la campagne « Mon artisan enchante Noël », annoncée en novembre, ont ainsi été distribuées sur l'ensemble de la région PACA, avec un double objectif :

- Braquer les projecteurs sur les dispositifs de ventes annexes proposés par les artisans (commandes par téléphone, en ligne, livraisons à domicile, conseils personnalisés...) grâce à un visuel personnalisable.
- Donner un air de fête à toutes les vitrines des artisans pour inciter les clients à pousser les portes de leurs commerces de proximité pour Noël

Un bel accueil a été réservé aux élus de la chambre consulaire lors de ces tournées de distribution.



« À l'issue de ce deuxième confinement, il nous a semblé essentiel d'échanger en direct, dans leurs commerces, avec les artisans. Agir, les représenter, c'est d'abord comprendre les problématiques qu'ils rencontrent au quotidien. Merci aux élus de la Chambre, merci à nos équipes sur les différents départements et merci aux nombreuses mairies à avoir été relai de notre opération : c'est la mobilisation de tous qui a permis de porter haut et fort la conviction qui est la nôtre. Qui a permis d'aider les artisans à enchante Noël. » Jean-Pierre Galvez, Président de la Chambre de Métiers et de l'Artisanat de région PACA.

Plus d'informations sur cmar-paca.fr



[Signaler un abus](#)

Partager :

- [Twitter](#)
- [Facebook](#)
- [LinkedIn](#)

Prénom ou nom complet

Email

En continuant, vous acceptez la politique de confidentialité

CMAR-PACA : 6000 affiches de Noël distribuées aux artisans de la région | 6

S'abonner à la newsletter